

# Zeitungsausschnitt

WZ Westdeutsche Zeitung

vom 08.03.2019

0 Gesamtausgabe

X W - Cronenberg/Ronsdorf

## SPD will Wache an Berghauser Straße

Ortsverein Cronenberg spricht sich gegen Rettungswache an der Kemmannstraße aus.

Gegen den Bau einer Rettungswache an der Kemmannstraße wendet sich die SPD-Cronenberg. Die Ortsvereinsvorsitzende Miriam Scherff teilt mit: „Wir sind gegen den Neubau einer Rettungswache in der Kemmannstraße.“ Die beste Lösung sei es, wenn stattdessen auf dem Gelände der Schule Lenzhaus an der Berghauser Straße eine Wache realisiert würde.

Nach Ansicht der SPD muss auch für die Cronenberger Feuerwache „über kurz oder lang“ eine Lösung gefunden werden, da sie in keinem guten Zustand sei und nicht ausreichend Platz für moderne Löschfahrzeuge biete. Eine Unterbringung von Feuerwache und Rettungswache unter einem Dach oder zu-

mindest in einem Komplex sei sinnvoll: „Warum soll dann nicht direkt an der Berghauser Straße an einer Lösung gearbeitet werden, die dies auch zukünftig ermöglicht?“, fragt Miriam Scherff.

Die Sorge der SPD: Mit dem Bau der Rettungswache an der Kemmannstraße werde es auf Jahre keine Verbesserung für die Freiwillige Feuerwehr geben und das Grundstück an der Berghauser Straße weiter „vergammeln“. Vor diesem Hintergrund mache es keinen Sinn, eine Grünfläche für den Bau der Rettungswache zu opfern. Für die Sondersitzung der Bezirksvertretung zur Feuerwehr am 20. März stehe die Position der SPD fest.